



表敬訪問



100%以上の力を発揮したい

3/19
-火-

全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会（14歳区分200m平泳ぎ）に出場する新美大輝さん（新川中）。



技術を磨きたい

3/19
-火-

中部日本個人・重奏コンテスト県大会の中学校個人の部（フルート独奏）にて金賞を受賞し、本大会に出場する浜守宗太さん（南中）とピアノ伴奏の中村木綿さん（南中）。



連携力を高めます

3/19
-火-

[碧南警察署]

碧南・高浜災害対策協議会が開催され、碧南市、高浜市、衣浦東部広域連合消防局、碧南警察署のそれぞれの取組み状況が報告されました。今後も協議を重ね、互いに防災力を高めます。



地区を守るために

3/24
-日-

[文化会館]

消防団・消防予備隊入退式が開催され、54人の消防団員と53人の消防予備隊員が任命されました。新入団員が入団の任命を受けた後、隊を退隊する45人を来場者全員で感謝の気持ちを込めて見送りました。

より愛される水族館になりました

3/23
-土-

[海浜水族館]

水族館がリニューアルオープンされ、ピオトープの一般公開もしました。大水槽の展示ディスプレイや展示魚類をイメージチェンジし、エントランスや休憩室もより利用しやすくなりました。

開館を待ち望んでいた皆さんが行列をなし、きれいになった館内をすみずみまで見て回りました。

